
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ortsrates Bietzen  

vom 13.12.2024 

 
Top 8 Antrag der SF Bietzen-Harlingen zur Unterstützung bei der Sanierung des Kunstra-

senplatzes 
 
Der SF Bietzen-Harlingen hat bei der Kreisstadt Merzig einen Antrag auf Förderung der Sanierung 
des Kunstrasenplatzes beantragt. 

Der OV berichtet über ein geändertes Zuschussverfahren der Sportplanungskommission. Eine an-
gefragte verbindliche Richtlinie konnte nicht vorgelegt werden, es handelt sich bei jedem Antrag 
um eine Einzelfallentscheidung. Die für eine volle Bezuschussung durch die Sportplanungskom-
mission in Rede stehende Anforderung von 1200 Jahrestrainingsstunden ist für Vereine in der 
Größenordnung unserer SF nur sehr schwer zu erreichen. Das Festhalten an dieser Anforderung 
führt zu einer, hoffentlich nicht beabsichtigten, Marktbereinigung zu Lasten des ländlichen 
Raumes. Erschwerend kommt hinzu, dass die Kürzung der Sportplanung in gleicher Höhe durch 
den Zuschussgeber Land bei deren Bedarfszuweisung übernommen wird. 

Beschluss: 

Der Ortsrat setzt sich für die Unterstützung der grundlegenden Sanierung des Rasenplatzes der 
SF Bietzen-Harlingen in dem bisherigen Umfang ein. 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

7 0 0 
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